オアシススケッチ

~まちの話題~



敬老会で長寿を祝う

9月13日、エスペランス丸山で敬老会を開き、長寿を祝いました。

会場に集まったのは70歳以上の方250人。式典の後、大正琴や阿久比中学校吹奏楽部の演奏などのアトラクションが催され、会は大変盛り上がりました。

「毎年この会に出席できるように、これからも健康で、 元気に明るく暮らしていきたいねえ」と男性が感想を話し ていました。



開校100周年記念行事

英比小学校開校100周年記念行事の一環で、9月5日、夜の学校を家族で過ごそうと企画された「ナイトスクールin 英比」が開かれました。夜の学校探検やペットボトルロケットづくりなどを親子で楽しみました。阪神淡路大震災の語り部、東田せつ子さんの講話もあり、防災についても意識を高めていました。



一緒にかけっこしたよ

9月14日、南部保育園で園児たちが、自分たちの祖父母や老人クラブの皆さんと楽しく過ごす「一日入園」が行われました。

駆けっこやサッカーを楽しんだり、マジックショーを一緒に見たりと親睦を深めました。



秋季ゲートボール大会開かれる

町老人クラブ連絡協議会秋季ゲートボール大会が9月7日、町ゲートボール場で開かれました。

はつらつとしたプレーが目立ち、クラブのメンバーは真剣にゲートボールに取り組んでいました。大会結果は次の通りです。

優勝 団地達者会チーム、準優勝 大古根2チーム、第3位 横松1チーム・植1チーム



また、同校では、「阿久比ライオンズクラブ」と「あぐいくらしの会」の呼び掛けで、福山川の浄化活動に取り組もうと、9月3日水質浄化に効果があるといわれるEM菌入りの「EM菌だんご」を作りました。「総合的な学習の時間」で環境問題を勉強する4年生と会のメンバーらと共同で作った"だんご"は9月18日福山川に投げ込みました。「きれいになった川で魚釣りをしたい」と子どもたちは話していました。